

# いろはかえで

吉之元小学校の教育目標：自ら学び 思いやりをもって 実践する児童の育成

## ■29年度のチャレンジ



新年度が始まり子どもたちは新たな目標について全員で話し合い確認し決定しました。

今年度もバンド活動に取り組むことになりました。

昨年度は初めての取り組みで難しさもありましたが、子どもたちのやる気とがんばりが予想以上に高く、考えていた以上の形となり達成感を得ることが出来ました。

しかし、今年度は、低学年が半数をしめ、高学年の2人が、3年生以下の7人をリードするという体制です。発達段階からすると昨年以上に厳しさを感じられます、昨年を経験している新3年生や2年生が新しい楽器に挑戦し、高学年の2人と共に1年生を応援し全力で取り組みたいという意気込みを感じます。改めてチャレンジする気持ちで今年度もバンド活動にとりくんでいきます。職員も子どもたちのやる気をしっかりと支え取り組んでいきます。温かくご支援ください。

## ■地区児童会学式(4/13)



登下校に使う県道の道路状況は、歩道が狭かったり、なかつたり、さらにはスピードを出して通行する車が多くなったりすることから、決して安全ではありません。

現在は高学年のいる折田代地区児童が歩いて登校しています。地区児童会では、登下校中のルールや気を付けることなどについて、話し合い安全に通うことについて確認しました。

## ◆UMK取材最終日(4/25)



昨年12月から吉之元小学校の取組を取り組んでいましたUMKの「じゃがじゃがサタ」スタッフの皆さんと、最後の取材に来られました。テレビ局の取材は子どもたちのやる気にも大いに刺激を与えてください、感謝しています。ありがとうございました。

5月6日(土) UMK「じゃがじゃがサタデー」お昼12時からの放送をどうぞご覧ください。5月6日(土) UMK「じゃがじゃがサタデー」お昼12時から見てね!

都城市立吉之元小学校

学校だより

5月

平成29年4月28日 NO.2

### 5月の主な行事

- 5月 2日(火) : 図書館サポーター来校
- 9日(火) : 図書館サポーター来校
- 10日(水)~12日(金) : 3校合同宿泊学習(5・6年)
- 11日(木) : 春の遠足
- 16日(火) : 避難訓練(火山噴火時対応)
- 17日(水) : ALT来校、クレヨン号
- 18日(木) : 交通安全教室
- 19日(金) : 体力テスト
- 23日(火) : ALT、図書館サポーター来校
- 24日(水) : 西岳・夏尾研修会
- 25日(木) : 心臓検診(1年)、尿検査
- 29日(月) : ALT来校
- 30日(火) : 図書館サポーター来校
- 31日(水) : ALT来校

※ 予定ですので、変更になる場合があります。  
ご了承ください。

## ■PTAレクリエーション(4/17)



17日の日曜日に参観日を実施しました。

午後からは保護者、職員、子どもたち全員で「卓球バレー」や「スカットボール」を、地域スポーツ推進員の中馬さんと小塙さんに指導を受けながら交流を深めました。大人も子どもも一つになり真剣な顔で、そして和気藹々(わきあいあい)とプレーを楽しみました。

## ■お願い

明日から大型連休になります。連休中の交通事故や不審者、水の事故等これまで以上に十分気をつけてください。そして、楽しい連休にしていただきたいと思います

### ●テレビ放映のお知らせ

UMK「じゃがじゃがサタデー」

5月6日(土) お昼12時~

番組の中で吉之元小学校のバンド活動が放送されます。お時間がありましたらどうぞご覧ください。

